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５月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和７年５月９日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員    浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

         古  川  弘之助  委  員 

 

４ 説明のため   渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   服 部 竜 哉 指導主事 

 

５ 書    記  三 浦 將 裕 統括主任 

 

６ 議事録署名者  畑 中 時 代 委 員 

古 川 弘之助  委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、５月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、畑中時代委員と古川弘之助委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）４月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （４月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、４月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

 気が付けばゴールデンウィークも終わり、五月半ばとなっています。

梅・桜・藤に続き紫色の花々が目につく季節となりました。学校訪問

や市教委他三者合同歓送迎会など慌ただしい毎日が始まっています。 

 ４月17日「大阪・関西万博」に行ってきました。とにかく、大仕掛

けで面白い。大阪らしいカラーが出ている万博です。修学旅行として

行く問題点は、雨・風対策。あと何を買っても高いので、計画的なお

小遣いの使い方の指導をお願いするつもりです。万博は時代を映す鏡、

これからの未来予想図です。 

４月24日・25日、三重県伊勢市で東海北陸都市教育長協議会が行わ

れました。ＣＳの話題が協議されていました。「熟議」が重要である

こと。子どもたち参加の熟議をしている報告がありました。津島市と

して「郷土愛はふるさと検定から」の事例発表をしました。尾張部の

ローテーションで回ってきましたが、海部地区では初めての発表で、

手前味噌ながら好評でした。 

４月の尾張部都市教育長会で話題となったこと。部活動の地域展

開・地域移行、中高一貫校との人事交流、働き方改革の取組、教職員

の欠員補充について、話し合いました。 
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今年度『津島の達人ジュニア歴史検定・歴史選手権 公式テキスト』

の執筆校正作業を計画しています。  

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

他  委  員    意見なし 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長  それでは協議事項に入ります。 

          ３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は７件で、新規はありません。 

 

        （学校教育課長学校施設使用許可申請について説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

３協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和７年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 
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他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

次に３協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いしま

す。 

 

学校教育課長  （児童・生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

          令和７年度５件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、児童・生徒就学許可願については、了 

承とさせていただきます。 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長   （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は９件、学校教育課２件、社会教育課生涯学習・文化振興

Ｇ４件、社会教育課東公園整備推進室スポーツ振興Ｇ３件で、新規

は０件でございます。 

（学校教育課長、社会教育課長、次長 後援承認申請について説明） 

（新規申請分を津島市教育委員会後援名義の使用に関する取扱要綱の審査基準に沿って検討） 

 

教  育  長   検討をいたしましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も尽きたようですので、新規申請１件のうち１番「中学生のお

仕事読本【お仕事ブック】制作・発行事業」は不承認とし、これ以外

については了承といたします。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第７号  津島市教育支援委員会委員の任用に

ついて 説明をお願いします。 

 

学校教育課長   （津島市教育支援委員会委員の任用について について、資料により説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第８号  津島市スポーツ推進委員の委嘱につい

て 説明をお願いします。 

 

次    長   （津島市スポーツ推進委員の委嘱について について、資料により説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長   特にないようですので、４その他に入ります。（１）その他に入ります

が、何かございますか。 

 

社会教育課長  片岡春吉記念壇が４月25日付で津島市指定文化財に指定（告示）し

ました。 
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指 導 主 事  学校訪問についてご確認ください。 

 

学校教育課長   ６月の定例教育委員会は、６月12日（木）、市役所３階市長公室にて

開催を予定しています。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

教  育  長   それでは、次回は６月12日（木）市役所３階市長公室で、３時より 

定例教育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長   その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


